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Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte três, às quatorze horas e vinte e dois minutos,
ocorreu de forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 757ª reunião do Colegiado Executivo, para
tratar da seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 756ª reunião; 3- Situação da
Universidade; 4- Assuntos Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que
presidiu a reunião, Profª. Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-
Reitor de Graduação, Profª Maria Cristina Canela Gazoti – Representando a Pró-Reitora de Pesquisa e
Pós-Graduação, Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar de
Matos – Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, Prof. Vanildo Silveira - Diretor do CBB, Prof. Oscar
Alfredo Paz La Torre - Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Prof. Manuel
Vasquez Vidal Junior – Diretor do CCTA e Sra. Aline Barbosa – Representando o Diretor Geral
Administrativo. Como convidados, Prof. Luis César Passoni – Chefe de Gabinete, Sr. Carlos Vitor da
Silva – Assessor de Comunicação, Prof. Fábio Lopes Olivares – Vice-Reitor eleito para a gestão
2024/2027 e Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – Indicado a ocupar o cargo de Prefeito do campus no
período de 2024/2027. Ausente: Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do campus Macaé. O Reitor iniciou a
reunião com o item 1- Informes: O Reitor informou que: i) Têm várias licitações acontecendo, e quanto à
infraestrutura da parte elétrica, já está funcionando; A Profª Cristina perguntou se está prevista na obra de
acessibilidade, a reforma da calçada e das ruas já existentes; e se não tiver, se pode incluir; dizendo que
algumas ruas estão necessitando de reparos. O Reitor informou que a obra de acessibilidade contempla a
rua sim e se não estiver no projeto, poderá incluir; ii) Na DGA os arquivos de aço antigos foram
substituídos pelos arquivos deslizantes e tanto a DGA como a Casa de Cultura Villa Maria ganharam
espaços com a troca dos arquivos. O Prof. Vanildo perguntou se com essas novas arrumações sobrará
espaço para uma sala de aula para o CBB. O Reitor esclareceu que para esse espaço, tem um projeto de
criação de uma sala para o CONSUNI; iii) a Reitoria vai solicitar a publicação do edital de Concurso dos
Técnicos e vai aguardar o posicionamento da Casa Civil, e acredita que apesar do parecer da Procuradoria
Geral do Estado sobre a ASJUR, a publicação será efetuada, como tem sido a publicação dos concursos de
professores; iv) O Prof. Sérgio Arruda tomou posse como membro da Academia Campista de Letras; v) A
formatura dos alunos ocorrerá nos dias 20 e 22 de dezembro. A Profª Cristina perguntou se haverá tempo
hábil para elaboração do “Nada Consta” para os bolsistas BIBIC. O Reitor informou que a Secretaria
Acadêmica tomará as providências para o cumprimento das exigências. A Profª Clicia deixou registrado
que aconteceu no dia 25/10/2023 a primeira reunião da Câmara de Assuntos Comunitários, com a
instalação da Câmara, onde foram discutidas várias ações incluindo, a implementação do Auxílio Creche e
a Resolução de Apoio Psicológico, que seguirá para a Câmara de Graduação. Informou ainda sobre a
criação do Programa de preparação para aposentadoria juntamente com a UFF, que teve a primeira reunião
no dia 24/10 e a próxima será on-line no dia 09/11. A Profª Clicia continuou informando que foi finalizado
o edital de Apoio Acadêmico. O Prof. Rodrigo informou sobre os eventos dos três Programas de Pós-
Graduação do CCH: VII Colóquio Interdisciplinar em Cognição e Linguagem e X Jornada da Uenf de
Língua Portuguesa, nos dias 07, 08 e 09 de novembro; VIII Fórum discente de Sociologia Política, nos
dias 08, 09 e 10 de novembro; X Jornada do Programa de Políticas Sociais, nos dias 07 e 08 de novembro.
 O Reitor passou para o item 2 da pauta: Aprovação da Ata da 756ª reunião - O Reitor colocou a Ata em
discussão e não havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovada com três abstenções. Item 3
da pauta: Situação da Universidade – Sobre as obras da acessibilidade, o Prof. Vanildo comentou sobre o
tempo que os banheiros estão ficando sem uso, e perguntou se existe a possibilidade de agilizar o término
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das obras desses banheiros. O Reitor esclareceu que o material de acabamento está chegando aos poucos e
a empresa está realizando a obra por etapa. O Prof. Vanildo comentou também, sua preocupação com os
processos de compra e manutenção do CBB, onde a maioria deles se encontram na ASJUR. O Reitor
pediu que fosse enviado o número dos processos para fazer a verificação. A Profª Rosana informou que
está sendo realizado um levantamento pela DGA sobre as compras já efetuadas, e as que ainda não foram
realizadas, será resolvido logo no início do ano. A Sra. Aline lembrou que os processos precisam ser
concluídos ainda nesse exercício para que as licitações ocorram no ano que vem, devido a nova lei de
licitação. Item 4 da pauta: Assuntos Gerais – O Prof. Vanildo perguntou o motivo do assunto da
Procuradoria retornar à pauta do CONSUNI. O Reitor disse que irá informar sobre o Parecer da
Procuradoria Geral do Estado. Nada mais havendo a tratar o Reitor agradeceu a presença de todos
encerrando a reunião às quinze horas e vinte e oito minutos.

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio

Reitor

Marcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 12/12/2023, às
15:13, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209,
de 19 de setembro de 2022.

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 12/12/2023,
às 15:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº
48.209, de 19 de setembro de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 63545973 e
o código CRC 0DF5CA53.
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